

2	Cassá—Guixols	4
4	Masnou—V. Dalt	4
2	Anglés—Blanes	0
3	Campdevanol—Gerona	3
3	Ripoll—Farnés	3
4	Malgrat—España S.	1
5	V. Mar—Bañolas	3
3	Manlleu—Premiá	1

Comentario

Como muy bien decía nuestro compañero Gol, el Guixols se desplazó a Cassá de la Selva el pasado domingo, con todas las esperanzas integras, terminando la primera vuelta de este apasionante Campeonato, sin conocer la derrota en ocho partidos consecutivos; con sus buenos 19 puntos en la tabla clasificadora y 5 de positivos, pese a ser el único Club que solo lleva disputados 14 encuentros, contando el Anglés Farnés y Cassá 16, y todos los demás 15.

No es difícil comprender lo que representa para los colores locales, el haber regresado de Cassá con una victoria; nada menos que situarnos en inmejorable posición, para escalar el tercer lugar, pero para ello es necesario que ganemos el próximo domingo, a uno de nuestros más calificados rivales —el Premiá de Mar— cosa no imposible, pues aparte de la indiscutible valía de nuestro once representativo, ha de influir también el factor campo.

Si bien después de la última jornada, no ha habido mucha alteración en la clasificación, el grupo de cabeza se ha hecho más compacto, separando de los cinco primeros —C. D. Gerona, Premiá, Ripoll, Guixols y Anglés— tan solo cuatro puntos.

No pudo el Blanes con el Anglés, y el segundo ha aprovechado la oportunidad para adelantarse. Ganó bien el Malgrat al España de Sabadell. El Ripoll dejó otro punto en su propio terreno frente al Farnés, y el C. D. Gerona sumó uno más, esta vez a costas del Campdevanol, que se está debatiendo entre el cuarteto de la cola.

Como inicio de la segunda vuelta, tenemos tres encuentros interesantísimos: Guixols-Premiá de Mar, para los puestos de honor. Vilasar de Mar-Manlleu, los dos con 15 puntos, y finalmente Ripoll-España de Sabadell que puede ser el partido sorpresa.

Para que el aficionado tenga una idea clara de lo hecho por todos los Clubs en esta primera vuelta, creemos oportuno insertar la clasificación real, a base de puntos positivos y negativos, clasificación a todas luces significativa:

15	Partidos C. D. Gerona	más 8
14	» Guixols	» 5
15	» Ripoll	» 4
15	» Premiá de Mar	» 4
15	» Blanes	» 3
15	» Malgrat	» 1
15	» España Sabadell	» 1
15	» Vilasar Dalt	0
16	» Anglés	0
15	» Vilasar Mar	menos 1
15	» Manlleu	» 1
16	» Farnés	» 2
16	» Cassá	» 5
15	» Campdevanol	» 6
15	» Bañolas	» 6
15	» Masnou	» 9

C.

PAVORAMA Chut DEPORTIVO

Cassá, 2 * Guixols, 4

En una estupenda segunda parte, el Guixols se impuso al Cassá

Toda la auténtica afición local se trasladó el pasado domingo a Cassá —empleando los más diversos medios de locomoción a su alcance— para alentar al Guixols, que esta vez necesitaba aun más del aliento popular, al tenerse que desplazar, sin el concurso de tres de sus titulares —González, Terradas y Pagés— creando a la Comisión Técnica, un verdadero problema de difícil resolución, pero la mejor clase se impuso, y regresaron con los dos puntos anhelados, que hace que hayamos terminado la primera vuelta, con un magnífico MAS CINCO. Nuestra felicitación más sincera para los jugadores, y la admiración más profunda, para esa afición que sabe siempre responder en todos los momentos difíciles.

Hemos de confesar, que nos invadió una verdadera angustia, al ver saltar en el magnífico terreno cassanense, a nuestros jugadores con las bajas apuntadas, y sobre todo, por la ausencia de nuestro excelente guardameta González.

Los primeros veinte minutos fueron sombríos para los colores guixolenses; los de Cassá ya de salida apretaron de firme y nuestros hombres no encontraban su verdadero sitio, especialmente Mallart, que aparte de navegar ostensible-

mente, cuando tocaba una pelota, era para entregarla a un contrario, y sin controlar debidamente la zona de medios, el Cassá dominaba, y durante ese dominio, vino el gol de Barceló a los 9 minutos de un gran tiro, en que Tresané no pudo hacer nada en su espectacular estirada. Poco a poco Mallart fué afianzándose, para llegar a rendir lo que en él es habitual, y luego falládoles a los cassanenses el fuelle, el Guixols neutralizó primero el dominio, para imponerse a las postrimerias de la primera parte.

El segundo tiempo transcurrió en medio de un franco dominio azulgrana, que no reflejó con exactitud el marcador,

en cuyo periodo, dieron una gran lección de fútbol, destacando sobre los veintidós, Vilagrán, que no tuvo un fallo, enlazando a la perfección con la delantera, y ya en el capítulo de distinciones, es de justicia hacer resaltar a López que nos descubrió que tiene posibilidades en la defensa. Arquer seguro y recio en su difícil cometido de defensa central, y Tresané todo voluntad, defendió con los «dientes» su marco, que a su edad y habiéndose pasado toda la semana en cama, ¡ya está bien! Lo más endeble fueron los extremos, no encontrándose Saurina en todas sus facultades por lesión. De haberse podido alinear el completo, hubiera dado aun más sensación de gran equipo.

Goles, árbitro y equipos

Se inició el encuentro con dominio del Cassá, pero a los cinco minutos Saurina pierde una clara oportunidad de marcar. A los 9, Barceló en una buena jugada bate a Tresané, salvando dos minutos después Ventura de cabeza, un gol.

Va recuperándose el Guixols, y a los 32 m. se establece el empate: Martín disputa la pelota hasta la misma línea de puerta, para efectuar luego un

Vilasar Mar—Manlleu
Malgrat—Bañolas
Ripoll—E. Sabadell
Gerona—Farnés
Anglés—Campdev.
Masnou—Blanes
Cassá—Vilasar Dalt
Guixols—Premiá

gran pase, se origina un barullo delante de puerta, y con el guardameta batido, tira Savalls, rechazando con las manos Brumsoms y Zulueta remata a las mallas, señalando el señor Revenga el centro del terreno. Se desfonda el Cassá, y a los 37 minutos, Saurina solo delante de puerta, malogra otra gran oportunidad, terminando esta primera parte con acusada presión guixolense.

El segundo tiempo fué por entero azulgrana. A los 19 minutos Zulueta altera el marcador con un nuevo tanto, produciéndose al minuto, una gran jugada de Tresané, que podía ser para el Cassá el empate, despejando de puño un potentísimo disparo.

Martín a los 25 minutos, como solo él sabe hacerlo, marcó un tanto de bandera, y a los 36, Savalls de cabeza —jugando de interior derecha por haber pasado Saurina de extremo— marca el cuarto para el San Feliu. Cinco minutos faltan para terminar el encuentro cuando se lesiona Martín que tiene que abandonar el terreno de juego, sin disminuir la presión que ejerce el Guixols sobre el marco defendido por Vilaplana, y cuando pasaba un minuto del tiempo reglamentario, una falta tirada por Bosch, que Tresané quiere sea ejecutada sin barrera, vale al Cassá su segundo tanto, terminando el encuentro, después de noventa y dos minutos de juego.

De nuestros oponentes, el mejor Barceló, no convenciéndonos el cuarteto defensivo.

El Sr. Revenga con el pito, siguió el juego de lejos y siempre señaló las sanciones con retraso. Bien en la apreciación del primer gol guixolense.

Cassá: Vilaplana; Rabaseda-Brumsoms - Abras; Argelés-Oriol; Llinás - Duch - Barceló-Bosch-Salgas.

Guixols; Tresané; Ventura-Arquer-López; Mallart - Vilagrán; Savalls-Saurina-Martín-Zulueta-Solves.

GOL

CLASIFICACIÓN										
	J	G	E	P	F	C	P			
Gerona	15	10	2	3	44	25	22			
Premiá	15	9	2	4	43	23	20			
Ripoll	15	8	4	3	40	21	20			
Guixols	14	8	3	3	39	21	19			
Anglés	16	7	4	5	29	25	18			
Malgrat	15	8	1	6	41	33	17			
Blanes	15	7	3	5	28	26	17			
Farnés	16	6	4	6	37	33	16			
V. de Mar	15	6	3	6	39	35	15			
España S.	15	6	3	6	34	35	15			
Manlleu	15	6	3	6	34	36	15			
V. de Dalt	15	5	4	6	32	41	14			
Campdev	15	4	2	9	32	52	10			
Cassá	16	2	5	9	17	36	9			
Bañolas	15	1	6	8	29	52	8			
Masnou	15	2	3	10	27	50	7			



TRESCIENTOS y tantos guixolenses se desplazaron el domingo a Cassá, sin duda que para saborear—previsión de los públicos inteligentes—el néctar de la victoria.

CUATRO a dos, que podían ser cuatro a uno, y si tanto el lector nos apura, diremos que cinco a uno. Claro que para ello nos era preciso contar con el tanto, ya masticado, de Saurina.

TRESENÉ, el cuarentón de Tresané, lució como nunca su garbo. Voluntarioso y en extremo efectivo, dió rienda suelta a los más bellos recuerdos de su clase como queriendo decirnos: «Pa que aprendan los quintos de como las gastábamos los que fuimos licenciados».

MAS, mucho más todavía, si ustedes contarán que salía de la gripe y si ustedes supieran—como luego nos mostró a los de la prensa—que todavía llevaba pegaditos—recuerdo de unos días de ranqueo—tres magníficos «parches de la monja».

OTRA novedad, que nos satisface enormemente. fué que por vez primera vimos al Vilagrán del que tanto nos hablaron sus referencias.

SUERTE que esta vez los veintidós jugadores tuvieron del futbol mejor criterio del que vino a demostrar el del ribete durante todo el encuentro.

CASSÁ tiene un Campo de Deportes tan bonito y coquetón que en nada se asemeja a nuestro terreno vallado de la carretera de Palamós.

NADA hay más bonito que la victoria. A decir verdad, todo nos pareció magnífico... menos el que nuestro equipo continúe presentándose en campos forasteros sin cumplir con el deber de cortesía de saludar al respetable.

QUE al campo se sale vistiendo colores deportivos de rancio abolengo, y no como a veces parece. en mangas de camisa.

KIK

A. M. C. O. Transportes Reunidos
 MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
 CONSTRUCCION Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
 San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Si necesita un aparato de radio, un artículo eléctrico para el hogar o un regalo de buen gusto **Sepa escoger**
JUAN PUIG le ofrece el surtido más completo
 RADIO: PHILIPS - CLARION - INTER
 Trituradora TURMIX - BERRENS